

GEMEINNÜTZIGER VEREIN

Puch-Club gegründet

ERSTELLT AM 03. JUNI 2024 | 08:00

ARTIKEL SPÄTER LESEN 

JP

Josef Penzendorfer



Vollbild



Spendenübergabe des Puch-Clubs an den Verein „Herzkinder“ in Linz: Obmann Matthias Dirnberger, Dominik Greimel, Philipp Sturl, Daniel Punzhuber, Michaela Altendorfer und Martin Lichtenberger (von links).

FOTO: Greimel

Seit Kurzem gibt es in Wolfsbach einen Puch-Club, der all seine Erträge an den Verein „Herzkinder“ spenden wird.

Begonnen hat es im Jahr 2013, als Dominik Greimel seinen Jugendtraum umsetzte, an einen See zu fahren – so geschehen mit seinem Freundeskreis im Rahmen einer mehrtägigen Ausfahrt ins Salzkammergut. Dieser Freundeskreis hat sich fortwährend erweitert, die Ausfahrten wurden danach alljährlich durchgeführt, sodass es im Februar 2024 schließlich zur Vereinsgründung des „Puch-Clubs“ mit Obmann Greimel kam. Der Verein ist gemeinnützig und nicht auf Profit ausgerichtet. Als Stellvertreter fungiert Mario Grabner, Kassier ist Daniel Punzhuber und Schriftführer Michael Tagwerker.

„Wir alle haben Spaß am Schrauben, Fahren, am Meinungs austausch und am Erhalt der Puch-Fahrzeuge, wir haben inzwischen viel Know-how gesammelt, bei Ausfahrten nimmt einer das Werkzeug, ein anderer die Zündkerzen mit, ein Dritter ist für Ersatzteile verantwortlich“, erzählt Obmann Dominik Greimel. Auch für den Herbst ist wieder eine Ausfahrt geplant, alle Puch-Fahrzeuge sind willkommen, von Maxi bis zur 125er-Klasse, der Langsamste gibt das Tempo an.



Puch-Club Haag zu Gast in Wolfsbach

FOTO: Greimel

Am Kirtag hat der Puch-Club einen Stand mit Ausschank betrieben, zuletzt war der Puch-Club aus Haag im Rahmen seiner Ausfahrt bei einer Labstelle in Kirchstetten zu Gast. Vor einer Woche konnte folglich aus den Erlösen eine Spende an den Verein „Herzkinder“ in Linz übergeben werden.

Vollbild



Obmann Dominik Greimel (rechts) mit seinen Puch-Club-Freunden.

FOTO: Penz